

ALTZA

DV 15.06.97

Extracciones de sangre en Larratxo

Esta tarde, de 6.30 a 8.30 se llevarán a cabo en Larratxo extracciones de sangre en los locales de la parroquia Jesús de Nazaret. Ni que decir tiene, que además del medio centenar de donantes que suelen acudir a esta llamada, será bienvenido toda aquella persona que mayor de 18 años quiera donarla. Recordamos que los locales citados se encuentran en la trasera de Paseo de Larratxo.

Excursión reivindicativa a San Marcos. El próximo domingo día 18 a las 10 de la mañana se iniciará en la zona del caserío Lau Aizeta (Cuatro Vientos), la cuarta y última de las excursiones que se han realizado los pasados domingos, reivindicando el comienzo de las obras del futuro parque Lau Aizeta. Hasta ahora, la respuesta de los excursionistas ha sido muy numerosa, por lo que cabe esperar que esta última en la que se visitará el fuerte San Marcos, también lo será./ P. GONZALEZ